

DMP

2018レポート(下)

写真1 東洋機械金属のブースで
中国営業部中村寛部長

最新の新聞情報による
と、中国经济の減速が明らか
になっている。実態は
2018年の実質成長率は
6・6%で、28年振りの低
水準で、さらに2018年10
月から12月は6・4%に落ち
た。消費などの主要指標は
昨年秋以降急変、下降して
いる。この最大要因は、当然ながら米中貿易戦争であるが、イギリスのEUから
の離脱もあり、世界的な
景気の陰りが
このよきなマイナスの情報
報をもってDMP2018
会場に足を入れると、この
中村氏によると、「20
19年、台湾系は中国投資
を控え、ASEAN中心に
投資する」と予想、台湾系
の復活を予測する一方、
「中国市場は米中貿易摩擦
の影響から確実に景気減退
するだろう。具体的には2
018年10月から状況が悪

エンプレニュース
DMPレポート(上)では、ピックニュースとして、2019年のDMPは大構想のもと新たに立ち上げる「2019廣東國際口ボティクス・インテリジェント機器博覧会」(5月8~11日、東莞)、さらに、会場の規模が15万m²と世界最大級の「2019大湾区工業博覧会」(11月26~29日、深圳)、それぞれの併催として年2回も開催されることを詳しく報じた(前号・1月号)。

DMP2018については概況のみだったが、今号では主に日本企業の出展内容的に絞った。出展各社、バイヤーに現況について聞いてみると、好不況相俟つおり、受け止め方が違っていた。ともあれプラスチック機械関係は、とにかく5Gが唱伝されたので、通信開始メドの2年後に向け本格競合が始まり、一方で用途の多様化にも期待をかけていると取材を通して感じた。(7~9面)

東洋機械金属

東洋機械金属㈱は、從来から薄肉と高速的を絞った。今回も従来の路線を踏襲し、高速・薄肉「S-T-S」理、東金股份有限公司董事長、中国リーズ」とtune常熟製造部執行副社長は、この分野では「CSシリーズ」を公開した(写真1)。

日本・中国・台湾を行った(写真1)。同社中国営業部の中村寛一郎社長は、中国営業部長にお話を伺った。中村氏は、本社の他に、中国上海有限公司董事長、同社董事長、中国常熟製造部執行副社長は、この分野の開拓をめざす方針だ。

住友重機械

5G市場でトップサプライヤーに
DMPと「2020年の通信開発」で、さらに進化
する技術で、さらなる進化
の後、この市場での「ト
ップサプライヤーになる」
MAGと一機種ずつ共同出
展した。出展したのは「S
E-180EV-LGP」で、
5G携帯用筐体を形成実演
した(写真2)。

東莞住友重機械有限公司の平山孝幸董事長総經理は、「この会場でも5Gバックカバーが
り替わる」と断言。「この会場でも5Gバックカバーやスマートフォンがどんどん市
場で投入される。それがわが社のチャンスとして狙いを定めている」と明快だ。

最後に中村氏に抱負を伺うと、「気持ちはけども、日
本企業シェア3位になら
い」と熱く語った。

スマートフォンがどんどん市
場で投入される。それがわが
社のチャンスとして狙いを
定めている」と明快だ。

最後に中村氏に抱負を伺
うと、「気持ちはけども、日
本企業シェア3位になら
い」と熱く語った。

5Gに向けて本格競合へ

用途多様化にも期待する。プラ機械

タブレットなどのバックカバー、筐体の樹脂化に取り組んでいることが最大の特長だった。

現在、規格化が進んでいる5G(第5世代移動通信システム)向けのiPhoneやタブレットなどのバックカバー、筐体の樹脂化へ一斉に走り出した雰囲気だった。今後は5Gを利用したIOTにより、自動車、医療、セキュリティなど広範にわたって5Gに対応した製品及び、特に高精度・高精密化した部品が求められる。それに応える部品の樹脂化が期待される。

今回、日本有数の主要プラ

好調な産業も多い。平均化した国家レベルの数字とは違ってくる。特にブランド

が多いのは強みである。

「成形品は、T機器関連部

品の成形に変わりはないが、これまで樹脂化されていなかったiPhoneや

5Gに代われば大きなチャンス

くなっている。しかし、春節明けの3月には上向きになれば」と期待した。

このようだ厳しい状況下

でも、医療、自動車関連は

ような分野の開拓をめざす

方針だ。

このようだ厳しい状況下